



元寮生・訓練生は今…

元気かな～



今年7月頭に卒寮したK君から「T君と3人で果実園行きませんか?」とLINEが届き、1月末に卒寮したT君と立川でケーキを堪能してきました。いずれも3年、4年と寮生活を送り、共に青梅線沿線に居住しています。

私は入寮中にもスイーツ好きな2人とは何度か同店を訪れているのですが、卒寮後は初。訪問当時16歳だったK君も20歳になり、バイト先近くで一人暮らしを開始。卒寮時ご飯づくりが不安…と吐露しつつ、卒寮10日後には手作りしたハンバーグの写真が送られてくるなど、がんばっているんだな~と思っていましたが、スーパーで財布を置き忘れ、保険証がなくて困っている、というエピソードを聞き、変わらぬ姿にどこかひと安心(笑)。

T君とは卒寮後何度か電話で話したもの、7か月ぶりに会い、“埼玉の実家に帰る頻度が減りました”という言葉からは、グループホーム(アパート型)での一人暮らしにも慣れてきたんだな~と感じ、こちらもひと安心。

入寮中から交流があった2人ですが、一緒に銭湯に行ったり、2週間前には、K君が職場の人から教えてもらったラーメン屋さんに一緒に行き“オシャレ過ぎた”店に少々緊張しつつ堪能したりと、時折連絡を取り合っているようで、新たに仕入れた美味しい情報を共有しながら、「今度餃子が半額の日に一緒に行こー」という会話を隣で内心ニヤニヤしながら聞いていました。

私が唯一助言したのは、K君の隣人が月1回ほど明け方までどんちゃん騒ぎをするようで、「次あつたらピンポン鳴らしに行く!!」と言うので、「いや、どんな人かも知らないなら、まずは管理会社に言おう。」と。これからも温かく見守っていけたらと思いま～す。



←K君が卒寮10日後に送ってくれた手作りハンバーグ。彼の大好物なんです。



←果実園のケーキ。3連休の中日だったこともあり30分行列に並んでやつとおりつけました。

◆今月の寮生・訓練生の内訳◆

【年齢】16歳～48歳 **【平均年齢】**25.9歳

【状況】このひと月特に変化はありません。8月誕生日の人がおらず、平均年齢変わらず。就労中の寮生もみんな継続中です。こんがり日焼けした顔が増えたくらいでしょうか。

10月26日(土)センターで開催するYSC文化祭に向けて、寮生・訓練生らが鋭意準備中です。みなさまぜひ遊びにいらしてください♪

◇編集後記◇

今月の遊遊館だよりの変化にお気づきでしょうか。『遊』の文字を躍動感溢れる感じにしてみました。前号なんて…祭りと川遊びの話題しかなかったですし、今後もなるべく楽しい感じにしていこうと思う編集担当なのでした。



とある土曜日、多摩サポへ行ったら元訓練生達が廃材と電動ドリルを使って何やら作成中♪